



## Siria enfrenta desafíos para rehabilitación del sector energético

### Description

(Damasco) El Ministerio de Energía de Siria reveló hoy que el proceso de rehabilitación del sector energético en el país, en particular, en la provincia nororiental de Deir Ezzor, enfrenta elevados costos y complejos desafíos.

Esto se debe al deterioro generalizado de los yacimientos petrolíferos y de su infraestructura asociada, en particular en las regiones nororientales, tras años de explotación irregular, reveló una evaluación realizada luego de una visita de un equipo técnico del Ministerio a varios yacimientos.

Se verificaron los sitios de Deir Ezzor, con el propósito de examinar el estado técnico de las instalaciones y definir las necesidades de rehabilitación.

La entidad indicó que durante la inspección se visitaron los yacimientos de Al-Tank y Al-Omar, considerados los mayores del país, las observaciones confirmaron un deterioro considerable de la infraestructura debido a años de operación fuera de los estándares técnicos.

El Ministerio precisó que los campos petroleros requieren labores de mantenimiento integral y estimó que la rehabilitación y la plena puesta en funcionamiento de los pozos podrían tardar entre dos y tres años.

Según cálculos oficiales, Siria necesita alrededor de 200 mil barriles de petróleo diarios para cubrir su demanda interna, mientras que la producción actual no supera los 80 mil barriles por día. No obstante, la cartera de Energía aclaró que esta cifra sigue siendo preliminar ante la ausencia de una evaluación técnica exhaustiva de la producción real.

En relación con la presa del Éufrates, la mayor del país, la cartera explicó que cada una de sus turbinas requiere inversiones de varios millones de dólares para su reparación.

Precisó además, que se realiza actualmente una evaluación integral de estas instalaciones estratégicas, como paso previo al inicio de las labores de rehabilitación y mantenimiento conforme a prioridades técnicas.

El equipo técnico subrayó que la magnitud de los daños demanda un diagnóstico profundo y la elaboración de un plan integrado que podría extenderse por aproximadamente tres años.

Las fuerzas gubernamentales recuperaron recientemente las provincias de Deir Ezzor y Raqa, ricas con petróleo y gas, tras expulsar a la milicia kurda Fuerzas Democráticas de Siria.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2026

www.elmaipo.cl